

Interfraktioneller Antrag

Wir beantragen, im VFA und im Gemeinderat zeitnah Folgendes zu diskutieren und zu beschließen:

Das Hort-Angebot in Rheinstetten wird erweitert. Kinder der 5. und 6. Klassen können ab Schuljahr 2011/2012 in einer entsprechenden Hort-Gruppe aufgenommen werden.

Begründung:

Das Hort - Angebot in Rheinstetten endet für Kinder mit 10 Jahren. Betroffene Eltern wünschen sich eine Fortsetzung für ihre Kinder der Altersstufe 5. und 6. Klasse. Da ein solches Angebot in Rheinstetten bisher nicht existiert, sehen sie sich gezwungen, für ihre Kinder in Karlsruhe entsprechende Plätze in weiterführenden Schulen mit Betreuung zu suchen.

Rheinstetten, den 28.9.2010